



ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE MAIORGA

Largo do Pelourinho, nº 3 - 2460-565 - Telef e Fax 262 583 244

ACTA nº 1/2008

Aos vinte dias do mês de Maio do ano de dois mil e oito, reuniu em sessão ordinária, pelas vinte e uma horas e trinta minutos a Assembleia de Freguesia de Maiorga, com a seguinte ordem de trabalhos:

- Ponto 1 – Período antes da ordem do dia;
- Ponto 2 – Informações prestadas pela Sr.^a. Presidente da Junta sobre assuntos de interesse para a Freguesia;
- Ponto 3 – Aprovação das contas relativas ao ano de 2007;
- Ponto 4 – Aprovação de sinalética;
- Ponto 5 – Período destinado ao Público.

O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia deu início á Assembleia, agradecendo a presença de todos. Pediu depois a um dos membros da Assembleia que substituísse na mesa o segundo secretário devido á ausência do mesmo. Tomou então o lugar na mesa da Assembleia o Sr. João Vitorino membro da Assembleia, eleito nas listas do P.S.

O Sr. Presidente deu depois conhecimento á Assembleia que tinha recebido um fax enviado pelo Sr. António Caetano, membro da Assembleia eleito nas listas do P.S.D. onde justifica a sua ausência na Assembleia de Freguesia por motivos profissionais.

De seguida, o Sr. Presidente leu em voz alta a acta número cinco de dois mil e sete e colocou a mesma á discussão da Assembleia. Não havendo intervenções, o Sr. Presidente da Assembleia, colocou a acta número cinco de dois mil e sete á votação, tendo sido aprovada a acta da reunião anterior por maioria, com um voto de abstenção por parte do Sr. Rogério Coelho, membro da Assembleia eleito nas listas da CDU.

Passou-se então ao ponto 1;
Periodo antes da ordem do dia.

O Sr. Presidente da Assembleia dirigiu-se aos membros da Assembleia de Freguesia, no sentido de lhes dar a palavra.

Pediram a palavra o Sr. José Fernando e o Sr. Araújo, membros da Assembleia de Freguesia eleitos nas listas do P.S. e o Sr. Rogério Coelho, membro da Assembleia eleito nas listas da C.D.U.

O Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra ao Sr. José Fernando, que apenas questionou o executivo acerca dos desenvolvimentos relativamente á Rua do Lameiro Santo.

De seguida o Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra ao Sr. Araújo, membro da Assembleia eleito nas listas do P.S., que alertou o executivo da Junta para o modo como foi instalado um canal de água sobre uma ponte situada na Rua do Campo, que em sua opinião se trata de uma situação que deverá ser corrigida.

Após a intervenção do Sr. Araújo, o Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra ao Sr. Rogério Coelho, membro da Assembleia eleito nas listas da C.D.U., que, começou por solicitar ao Sr. Presidente da Assembleia, cópias, das actas das Assembleias anteriores. Prosseguiu a sua intervenção pedindo esclarecimentos sobre o andamento do projecto do Polidesportivo, e sobre as futuras instalações que irão ser construídas junto á escola primária da Maiorga, nomeadamente uma biblioteca e uma área desportiva, perguntando se o projecto do Polidesportivo, que se encontrava em estudo, para ser implantado junto do Parque de Estacionamento, se encontra por esse motivo parado. Referiu depois a falta dos semáforos na Rua Primeiro de Dezembro e perguntou se já existiam desenvolvimentos relativamente á Habitação Social. Continuou a sua intervenção questionando o andamento das obras da Rotunda da Fervença e referiu-se ao estado de degradação da ponte que liga a freguesia da Maiorga á freguesia da Vestiaria, terminando deste modo a sua intervenção.

Após a intervenção do Sr. Rogério, o Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra á Sr.^a Presidente da Junta de Freguesia, que iniciou os esclarecimentos respondendo ao Sr. José Fernando, dizendo que relativamente á Rua do Lameiro Santo, desconhecia que a pessoa interessada no assunto se encontrava em Portugal. Relativamente á questão levantada pelo Sr. Araújo, a Sr.^a Presidente, esclareceu que também considerava que o trabalho não estava feito da forma mais correcta, tendo contactado por isso o Vereador Hermínio que a encaminhou para o Vereador responsável, José Vinagre, e por isso mesmo irá tentar esclarecer a situação com a brevidade possível.

A Sr.^a Presidente continuou a sua intervenção respondendo a algumas das questões levantadas pelo Sr. Rogério Coelho, começando por esclarecer que relativamente á ponte que liga a freguesia da Maiorga á freguesia da Vestiaria, já por várias vezes tinha abordado o assunto com o Presidente da Junta da Vestiaria e sugerido que em conjunto poderiam arranjar a referida Ponte, mas o Presidente da Junta da Vestiaria

recusou, dizendo que quem iria arranjar a Ponte seriam os Serviços da Câmara, disse ainda a Sr.^a Presidente que esta resposta já tinha sido dada a mais á mais de um ano. Após este esclarecimento a Sr.^a Presidente pediu licença para passar ao ponto dois da Assembleia e esclarecer todas as questões levantadas.

Passou-se então ao ponto 2;
Informações.

O Sr. Presidente da Assembleia deu a palavra á Sr.^a Presidente da Junta.

A Sr.^a Presidente, começou por fazer referência a uma reunião que teve lugar na Junta de Freguesia, com a presença por parte da Junta dos três membros do executivo e o Presidente da Assembleia de Freguesia e por parte da Câmara Municipal com a presença do Sr. Presidente, os Vereadores Hermínio e José Vinagre e ainda o Sr. Malhó. Esclareceu a Sr.^a Presidente que foram abordados nessa reunião alguns dos problemas que o executivo gostaria de ver resolvidos, nomeadamente a intervenção que é necessário fazer na Ex-Capela do Espírito Santo, e a requalificação de toda a zona envolvente, sendo que relativamente ás obras necessárias na ex-Capela, existe a promessa de que as mesmas vão avançar de imediato. Relativamente á Rotunda na Fervença, disse a Sr.^a Presidente que era intenção da Câmara Municipal colocar no centro da mesma um monumento alusivo á COFTA, tendo mesmo o Sr. Presidente da Câmara, sugerido a colocação de um busto do Sr. Guimarães, no centro da Rotunda, ideia que segundo a Sr.^a Presidente não foi do agrado da Junta, tendo-se colocado então a hipótese de se colocar o busto num lugar menos central e colocar-se uma máquina no centro da Rotunda. Disse ainda a Sr.^a Presidente que se irá construir um passeio desde as bombas de combustível até ao início do alinhamento da rotunda.

A Sr.^a Presidente prosseguiu a sua intervenção referindo que na mesma reunião foi abordado o tema do Polidesportivo, tendo sido mostrado aos membros da Câmara o projecto anteriormente enviado á Junta, sendo que o assunto ficou para ser analisado pela Câmara Municipal.

O tema do cemitério foi também abordado, dizendo a Sr.^a Presidente que o Sr. Presidente da Câmara mandou pedir orçamentos, para as diversas soluções apresentadas. Quanto ao projecto de melhoramento das condições de segurança rodoviária para a Rua Primeiro de Dezembro, disseram os elementos da Câmara que o mesmo se encontra em elaboração. Relativamente ao Bairro Social a Sr.^a Presidente esclareceu que lhes foi comunicado que já existia uma lista com os beneficiários, que, estava para ser publicada, mas para além disso, não houve qualquer outra informação. Foi ainda abordado na

mesma reunião o problema da Urbanização da Quinta do Outeiro, tendo sido solicitado aos membros da Câmara a resolução dos problemas existentes, e a resposta dada foi, que terá de haver uma reunião entre os Vereadores Hermínio e Bonifácio para em conjunto tentarem dar andamento á resolução do problema. A Sr.^a Presidente continuou a sua intervenção dizendo que gostaria de ter feito mais algumas propostas ao Sr. Presidente da Câmara, mas não foi possível, pois apenas existia abertura por parte da Câmara para discutir os problemas que fossem considerados propritários.

Após prestar os esclarecimentos referentes á reunião com os elementos da Câmara Municipal, a Sr.^a Presidente voltou a prestar esclarecimentos aos membros da Assembleia, respondendo mais precisamente ao Sr. Rogério Coelho, relativamente ao Parque das Merendas, dizendo que a Junta vai continuar a limpá-lo. Informou ainda a Sr.^a Presidente que se encontra a decorrer nas instalações da Junta, um curso de R.V.C.C., relativo ao nono ano, e já se encontram abertas inscrições para um outro curso de R.V.C.C, com equivalência ao décimo segundo ano. Informou também que a Junta organizou mais um passeio para os reformados da freguesia, desta vez visitaram Guimarães. Por fim a Sr.^a. Presidente referiu-se á obra do Lavadouro da Fonte de Cima que se encontra quase concluída.

Passou-se então ao ponto 3;

Aprovação das Contas Relativas ao ano de 2007.

O Sr. Presidente da Assembleia colocou á discussão da Assembleia de Freguesia a “Prestação de Contas”, relativa ao ano financeiro de dois mil e sete. Não havendo intervenções por parte dos membros da Assembleia, o Sr. Presidente colocou á votação as “Contas Relativas ao ano Financeiro de dois mil e sete”, tendo sido a proposta apresentada aprovada por maioria, com um abstenção por parte do Sr. Rogério Coelho membro da Assembleia de Freguesia, eleito nas listas da CDU.

Passou-se então ao ponto 4;

Aprovação de Sinalética.

O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia tomou a palavra, e apresentou uma proposta para a colocação de alguma sinalização em

algumas das Ruas da Quinta do Outeiro, nomeadamente a colocação de sinal de STOP, nos cruzamentos das Ruas Padre Inácio Lourenço, Rua primeiro de Dezembro, Rua José Pereira Calado e Rua António de Oliveira Caetano, propôs ainda a colocação de um sinal de “Aproximação de Estrada com Prioridade ao fundo da Rua António Caetano e por fim, propôs a colocação de um sinal de “Estrada Sem Saída” e de um sinal de “Aproximação de Estrada com Prioridade” na Rua Nossa Senhora do Rosário. De seguida o Sr. Presidente da Assembleia colocou as proposta anteriores á votação da Assembleia tendo sido aprovadas por unanimidade.

Após a votação a Sr.^a Presidente pediu ao Sr. Presidente da Assembleia para intervir mais uma vez, tendo o Sr. Presidente da Assembleia dado a palavra á Sr.^a Presidente da Junta, que informou a Assembleia que irá ser lançado um livro em Alcobaça sobre a Fiação e Tecidos, e que durante a Feira do Livro que irá decorrer em Alcobaça será exposto material sobre a COFTA.

Passou-se então ao ponto 5;
Período destinado ao público.

O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia, dirigiu-se ao público presente no sentido de lhe dar a palavra. Pediu a palavra o Sr. Joaquim de Sousa Pereira, que fez referência ao estacionamento irregular que se faz junto da sua casa, dificultando as suas manobras de entrada e saída com a sua viatura. Pediu ainda que fosse colocado um espelho junto da sua casa para facilitar as suas manobras. E por fim solicitou á Sr.^a Presidente se poderia de alguma forma, junto da Câmara Municipal acelerar a apreciação de um projecto por ele apresentado.

Após a intervenção do Sr. Joaquim o Sr. Presidente da Assembleia, deu a palavra á Sr.^a. Presidente, que mais uma vez realçou o facto de relativamente ao estacionamento irregular junto da casa do Sr. Joaquim nada poder ser feito, pela Junta, para além do que já foi feito ou seja a colocação de sinais de trânsito. Esclareceu ainda a Sr.^a Presidente que os espelhos têm de ser adquiridos pelos interessados e não pela Junta de Freguesia. Relativamente ao projecto em apreciação na Câmara Municipal, a Sr.^a. Presidente disse que iria tentar ver se era possível fazer alguma coisa.

O Sr. Presidente da Assembleia de Freguesia, tomou a palavra e não havendo mais intervenções, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão.